



～繋がる水防災意識向上！～

## 石巻工業高校が小学生へ、ペッパーを活用した出前講座開催！

- ◆10月26日（木）から27日（金）にかけて、石巻市立開北小学校5年生59名に対して、石巻工業高校土木システム科の地域貢献班11名が防災に関する出前授業を行いました。
- ◆はじめは緊張していた高校生でしたが、時間が経つにつれ少しずつ打ち解けていき、和やかな雰囲気ですべての授業を進めていくことが出来ました。特に今回は、学校外の出前授業にPepperをはじめとして活用しました。テレビなどでしか見たことがないPepperに興味津々な小学生に対し、防災の出前授業の中の大事なポイントでPepperを活用することで、より防災に対する意識を高めてもらうことが出来ました。
- ◆また、これまでの交流学习会で「石巻専修大学の高橋智先生（機械工学科）と大学生」から頂いてきたアドバイスが大変役に立ちました。
- ◆来月には、住吉中学校の出前授業があります。再びPepperを活用しながら、さらに防災意識を高めていけるよう取り組んでいきたいと思っております。



▲小学生が受講している様子



▲タブレットを利用した授業の様子



▲ペッパーと高校生による小学生への授業の様子